

Presentaron el proyecto escolar “Talentos Emergentes” para ayudar a artistas locales



Desde el Colegio Redentor están presentando el proyecto escolar “Talentos Emergentes”, mediante el cual buscan ayudar a músicos solistas y bandas a darse a conocer mediante una plataforma. Sobre ello, brindó detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, la profesora Silvina Bravo y la alumna Abril.

La docente explicó que “Talentos Emergentes es parte de una de las materias que tenemos con los chicos, que es Gestión de Proyectos y con ellos pensamos cuando inició el año, qué haríamos como un bien a la sociedad, con qué nos sentiríamos cómodos. Allí surgieron varias ideas y como este curso es justamente el bachillerato de Música, decidimos que sería una muy buena idea dar un espacio a los nuevos artistas de San Rafael, para que puedan tener una plataforma y así mostrar sus talentos, ya sea como solistas o como bandas particulares. Ya está la invitación para todos, estamos muy felices de poder estar ya a un par de días solamente de esto que es tan grande”, dijo.

A cargo de la organización están los chicos de 5° año. Abril, una de las alumnas, expresó por su parte que “la finalidad de este evento es que los alumnos podamos reunir una cierta cantidad de plata, por si tenemos un campamento importante y también para

mostrar los nuevos talentos de la ciudad, porque sabemos que son muchos los chicos que por miedo, porque no tienen la oportunidad y porque no tienen el momento, no pueden presentarse, no pueden mostrar su talento”.

Se invita a todas las personas que deseen sumarse, a comunicarse hasta el miércoles 12 al teléfono 2604019950. “Nosotros rápidamente los vamos a anotar y los vamos a llamar para que vengan y nos hagan un pequeño casting, para ver si se puede cantar y que vengan acá, al colegio”, agregó la estudiante y adelantó que esto será el 13 de octubre. Ya hay algunos confirmados y se espera que se acerquen entre 15 y 20 a ese casting. Debido a que seguramente será algo que durará un par de horas, habrá un buffet para quienes necesiten comer.

Las entradas ya están en venta en el colegio (Olascoaga 589 o Emilio Mitre 589) y tiene un costo de 200 pesos por persona. Los menores de 5 años no pagan.